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　毎年９月が障がい者雇用支援月間という事で、先週９

月1日金曜日に宮崎県庁にて令和５年障がい者雇用優

良事業所表彰式がありました。今回は４社の受賞があり

ました。

　その席で私どもの会社　株式会社アメニティー・エク

スプレスが宮崎県知事賞を受賞する事ができました。

　当日は直接、県庁に出向させていただき、河野知事か

ら表彰状と記念品を手渡ししていただきました。

　また、受賞者を代表して謝辞を述べさせていただきま

した。とても貴重な経験をさせていただきました。

　今後も職業を通じて社会貢献していけるように、社員

一丸となって真剣に取り組んでいきたいと思います。

　今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたし

ます。

赤石 裕一郎 会員

ハッピー ボックス

　皆様こんにちは、とうとうと言うか？いよいよと言う
か？もう既に９月になってしまいました。地区大会の開
催まで残すところあと一ヶ月と八日（３８日）となりまし
た。
　大会の準備は川越宏樹実行委員長の下、岩切崇
徳副実行委員長を中心に着 と々進行している様です。
クラブとしては全面的な協力体制を整えた上で地区
及び実行委員会と一体となり、組織の一部として役割
をしっかりと果たして行きたいと考えています。
　池ノ上ガバナーは現在、毎週薗田幹事からの報告
のとおり極めて強行なスケジュールをこなしておられま
すが、いつお聴きしても何度伺ってもひと言も辛いとか
疲れたとはおっしゃいません。ご年齢からお察ししても
本当はかなり辛いのではないかなと思いますが‥。
　地区大会はそんな池ノ上ガバナーの晴れの舞台と
なります。
　これから大会に向けて我々宮崎ロータリークラブ一
同はこころを一つにして池ノ上ガバナーをお支えしな
がら、大会を滞りなく開催していかねばなりません。
　先般、会員の皆様あてにご案内を致しました地区大
会の参加表に基づいて実行委員会の方で人員の割り
振りをして参ります。
一部の方には既にお話がいっているかも知れません
が、全会員宛には来週を目処に配属表が配布出来る
予定だと聞いています。
当然セクションごとに作業内容は異なると思いますが、
すべてに共通することは「全員がお客様をお迎えする
と言う“おもてなし”の気持ちを大切にして常に笑顔で
人に接することだと思っています。
お越し頂いたすべての方に居心地が良い、楽しい、宮
崎ロータリークラブを実感して欲しいと思います。
　また、ご来訪頂く山形ロータリークラブ、奈良ロータ
リークラブの対応に関しては実行委員会とは別にフレ
ンドシップ委員会にて対応をする予定としております
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会員数（名誉会員2名を除く）
例会出席会員数
同上出席率

98名
64名

66.67％

出席状況報告

【ゲスト卓話】
プロゴルファー　福永　光伸 様
「 ゴルファーについて 」

【夜間例会・観月会】

  アレッタ

ビジター会員

米山奨学生

第４７代会長

定永　正明 会員

ワルダナ・バユ・クスマ  君

新会員入会式

NHK宮崎放送局
局長

原　　淳 会員

幹事報告
○ 配布物
　・週報No.８　・ガバナー月信　・ロータリーの友
　・新会員推薦のお知らせ
○ 本日スタッフ会議が開催されます
○ ９月７日　地区大会のための試食会
○ ９月10日　ローターアクトクラブとの海岸清掃に長友委員長、
会長、幹事で参加

○ 池ノ上ガバナーの動き
１日鹿児島大学アカデミー　佐藤地区幹事・金丸・長友剛会員同行
５日小林中央　長友良弘、水井会員　
６日小林　岩切崇徳会員
７日えびの　松 ・赤石会員　
８日都城　佐藤地区幹事・廣川筆頭副幹事・河東会員同行

○９月のロータリーレート　１ドル　１４６円です
○例会終了後の理事役員会の開催の案内
（本日は定例の理事会となります。理事役員の方は、例会終
了後、前方の役員席にお集まりください）

＊誕生日祝・結婚記念日祝(親睦委員会)

【ゲスト卓話】
株式会社  MAGRI
代表取締役社長　八田　京子 様
「 人生を変えるブランディング戦略 」
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　「場所を選ぶ話編」と題し、ネットに掲載されていな
い「わたしの話」を聞いていただきました。自身の話を
することがほとんど無いので、プライベート初公開とな
り、今までの登壇と別の緊張感でした。このような選択
をした理由は、私なりの壁の乗り越え方を聞いてもら
いたかった、また現在も絶賛登山中なのでエールをい
ただきたかった、という完全に自己都合でしたが温か
くご清聴いただき大変感謝しております。(ここに記載
するものは、会場限定のお話は割愛させていただい
ております。)

　自己紹介：株式会社MAGRI代表取締役の八田
京子です。7年前にマンゴー農家に就農し生産を学
び、3年前に6次産業化に取り組むMAGRIを設立し
ました。
　「シャトーマンゴー」と名付けブランディングしたマン

　
が、これはこれでそれなりの人員が必要になってくる場
合もあると思います。
　このあたりも含めて皆様のご協力を宜しくお願い致
します。

　地区大会の目的は、クラブ会員がロータリーの最新
情報や地区内の活動状況について学び、他のクラブ
のロータリアンと交流をすること。また、ロータリアンに
ロータリーへの関与と理解を深めさせること。と書いて
あります。

さあ皆さん
・出来るだけ多くの人と触れあいロータリーの輪を広げ
ましょう！
・大会を通じて沢山のロータリアンと交流をしましょう！
・もっともっと様 な々事を「学び」・「知り」ましょう！
そして
・いつもより少しだけ無理して頑張りましょう！！

　きっと、今よりもっと素敵なロータリアンになれると思
います。
　ご静聴ありがとうございました。

ゲスト卓話

代表取締役社長 　八田　京子 様
株式会社  MAGRI

「 人生を変える
　　ブランディング戦略 」
～場所を選ぶお話編～

2006　宮崎県立宮崎北高等学校を卒業後上京

2006　ファッションモデルとして東京、NYで活動

2017　宮崎にUターン　マンゴー農家に就農　　　　

グンィデンラブを」OGNAM　UAETAHC「 　　　

2021　株式会社MAGRI設立

現在　UMKテレビ宮崎　宮崎ケーブルテレビに出演中

PROFILE

従業員数 30名

資本金 ５００万円

事業内容 農業生産ブランディングデザイン

 販売コールセンター

 地域商社教育

主要取引銀行 宮崎銀行

主要取引業種 農畜産業 食品製造 小売業

 外食産業 ホテル観光業 

 通信販売業

事業者免許 酒類販売免許

企業情報
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本年度（2023～2024）宮崎ロータリークラブの目標 ＜会　　　長＞
＜副　会　長＞
＜幹　　　事＞
＜会報委員会＞

■例会日／毎週火曜日（12：30～13：30）
■例会場／宮崎観光ホテル（☎27-1212）

■事務局　宮崎市宮田町13番8号（田崎ビル）  TEL：24-4872　FAX：22-0288
URL：https://miyazaki-rc2730.jp　E-mail:m-rotary@miyazaki-rc2730.jp

❶国際ロータリー第2730地区　地区大会をホストクラブとして開催
❷池ノ上克ガバナーの活動支援
❸青島太平洋マラソン３キロの部　復活開催
❹会員数１００名以上の堅持と女性会員の増強
❺例会出席率９０％以上の確保
❻ロータリー財団寄付一人あたり１００ドル以上
❼米山奨学会寄付一人あたり１０，０００円以上

岡本　俊則
薗田　潤子
薗田　有美
福松修一郎第2730地区

宮崎ロータリークラブ

ゴーがきっかけで人を雇用できるようになり、現在の
従業員数は約２５名、事業も拡大し、生産・コールセ
ンター・教育事業の3事業で操業しております。また個
人ではテレビ宮崎の「＃Link」で毎週金曜日コメン
テーターを、テレビ宮崎でもレギュラー番組をさせてい
ただいております。

　高校を卒業後上京、約13年間ショーモデルとして
東京とNYで活動します。出役よりも裏方の方が向い
ているのではないかと思っていたところ、倒産寸前の
マンゴー農家さんと知り合い事業継承することになり
ました。継承にあたり判断基準になった魅力は「倒産
寸前」だったからだと、今になりそう思います。〇千万
の負債がありマイナスからのスタートでしたが、課題が
明確でした。販売に関してや組織づくり等骨格工事は
とても大変でしたが、THE裏方仕事！はやりがいがあ
り毎日が最高に楽しく一つ一つ改善が見られました。
結果的に２年で倒産の危機を抜け出せることになり
ました。
　とはいえ、マンゴー専門で営んでいくことには限界
を感じ、6次化に取り組む㈱MAGRIを設立します。目
的は、就農した農場の生産とそこで働く農家さんの生
活を資金面等で支え続ける為でした。私は、私の命
はここに使うのだと、定まった喜びや、覚悟でいっぱい
の熱くなる鼓動を感じながらこれを宿命と呼ぶのか
な、と思っていた矢先、就農したマンゴー農家さんが
ご自身の判断で農園を閉鎖。テレビの報道でそれを
知り大変ショックを受けました。
　そこからはこれまでの方針や取り組み方を変える
必要がありました。ボートから少し大きな高速漁船に
乗り変えていたため、いろいろな波が大きな壁となし
ました。これは生産者から経営者へとステージが変
わった私への試練でした。

池ノ上ガバナー 公式訪問

（今週の予定）

9/10（日）Eクラブ　　　

9/11（月）鹿屋西　　　　

9/11（月）串良　　　　　

9/12（火）きもつき　　　

9/12（火）志布志　　　　

9/13（水）鹿屋　　　　　

9/13（水）志布志みなと　

9/14（木）かのや東　　　

9/14（木）南九州大崎　　

●同行者／ 佐藤嘉信、内村彰

●同行者／ 佐藤嘉信、内村彰

●同行者／ 金丸宜裕、内村彰

●同行者／ 金丸宜裕、内村彰

●同行者／ 金丸宜裕

●同行者／ 廣川拓也、金丸宜裕
　　　　　 長友剛

●同行者／ 廣川拓也、長友剛

●同行者／ 廣川拓也、長友剛

●同行者／ 廣川拓也、長友剛

　今もまだ次から次へ襲ってくる大波に飲まれそうに
なりながら、なんとかかんとか舵をきっている毎日で
す。
そんな毎日を占いの観点からも理解しておこうと、「マ
ヤ歴」を見てもらいに行くと、なんとその大波期間が、
私の人生で一番の幸運期とのこと。怪しい！！と思い
ましたが、「あなたの人生でヒトが一番寄り添ってく
れ、助けてくれたのでは？」と問われました。
　ハッとしました。一瞬にして不幸な私から最高に幸
せな私、に変わった瞬間でした。

　まだまだ加速し大きな船に乗る野望を持ち、力強く
日々過ごしていきたいと思います。

　今もまだ次から次へ襲ってくる大波に飲まれそうに
なりながら、なんとかかんとか舵をきっている毎日で
す。
そんな毎日を占いの観点からも理解しておこうと、「マ
ヤ歴」を見てもらいに行くと、なんとその大波期間が、
私の人生で一番の幸運期とのこと。怪しい！！と思い
ましたが、「あなたの人生でヒトが一番寄り添ってく
れ、助けてくれたのでは？」と問われました。
　ハッとしました。一瞬にして不幸な私から最高に幸
せな私、に変わった瞬間でした。

　まだまだ加速し大きな船に乗る野望を持ち、力強く
日々過ごしていきたいと思います。


